



Dirección de Medios de Comunicación

19 de enero de 2026

TARJETA INFORMATIVA

SIN AFECTACIONES EN LA ZONA ARQUEOLÓGICA DE TEOTIHUACAN, TRAS GRANIZADA ATÍPICA

Con relación a la granizada atípica ocurrida el día de ayer, 18 de enero de 2026, en el Estado de México, la Secretaría de Cultura del Gobierno de México y el Instituto Nacional de Antropología e Historia informan:

- Personal del Instituto realizó las evaluaciones correspondientes en la poligonal de la Zona de Monumentos Arqueológicos de Teotihuacan y confirmó que no hubo afectaciones en los monumentos prehispánicos ni en los museos de la Cultura Teotihuacana y de los Murales Teotihuacanos “Beatriz de la Fuente”.
- Muchas de las imágenes que circulan en redes sociales y medios de comunicación están modificadas digitalmente.
- La zona arqueológica opera con normalidad y permanece abierta al público en sus horarios habituales.

---oo0oo---